

ウクライナ問題を語る世界の7人のリーダー

担当:石田 2022年5月28日

まえがき : 世界のテレビ視聴率を担保にする Zelensky。岸田首相：ウクライナ再建の百兆円以上の押し付けを喜ぶピエロ。必ずや「金魚のフン」戦略の責任を問われるだろう。

1 **プーチン守護霊** : 日本が嫌いじゃない、首相に問題。自制して、東部と南部固めだが、相手の出方で全面攻撃する。露攻撃は「コロナ隠し」に見える。ルーズベルトは「農に掛けた」

2 自分は信仰心があるから、[小説]でエルカンターレの本心が分かるのはありがたい。「悪魔に取り付かれていない」の一節は嬉しかった。最後は日本を助ける側に、任せてくれ。

3 **バイデン守護霊** : Trump が次期選挙に出ないなら、ロシア攻撃緩めるが、出るのなら、選挙までやる。(私怨でやるのは悪魔じゃないか!) アメリカの戦いは全部「聖戦」だ。

4 核兵器はポーランド、チェコに配備済み(ドイツにも) ロシアが撃てばすぐ撃ち込む。ロシアは憎い潰す。(米ソ冷戦時代のロシア観のまま、プーチンの露は信仰を回復し西側参入を希望している。)

5 オバマ時代から、中国と共同でコロナ virus 作ってた。バレたら困る。ロシア攻撃の理由。潰せば「死人に口なし」。中国のため日本に原爆を落とした。それを言い続けてもらう。

6 露に勝ったら Zele はチャーチル、彼が神になったら? CIA が彼の失脚を考えてくれる。

7 **ゼレンスキー守護霊** : ロシアを野放しにして、プーチンを“神のそば近き人”と描く小説を完成させるな。アメリカの核兵器をロシアに雨あられと落とさなければいけない。

8 **マクロン守護霊** : ロシアは嘘つきの国で、ナポレオンの気分で侵攻してる。旧ソ連支配下の国は「人権弾圧国」、それを減らすことは「善」というバイデンの思考は理解できる。

9 解決策は国内問題として国連・EU も入ってやるべき。米国(バイデン)はオバマの下で工作してきた(今は悪魔ルーズベルト指導)。プーチンは長すぎ、大帝王になる野望がある。

10 岸田はプーチンと仲が良かった安倍への対抗心で「安倍復活」を防いでいる。バイデンとトランプの関係と同じ。中国がロシアを非難しないのは台湾を取りたいからだ(今中国は弱気)。

11 ウクライナは欧州とロシアの緩衝地帯になる。放っておけばウクライナの負け。敗戦後、EU は血を吸われる。フランスが世界の面倒を見るのは難しいが、バランサーになりたい。

12 岸田の牽制役を HS がしてる。アメリカに守ってもらった国は滅茶苦茶にされる。

13 **バイデン守護霊** : [小説]のように世界は終わらない。梅爺なる天使が居る。米は常に「敵」を探す。露の悪魔を倒すには時間がかかる。8年間のドンバス戦争などの仕込み。

14 「ロシアは悪魔」は選挙のため。中国打倒はゆっくりと、自分の時代にはやらない。

15 日本の保守本流とは「憲法遵守」「アメリカ追随」、岸田は本流。安倍は踏みにじった。

16 [小説]で日本人の考えをゆさぶられると困る。マスコミは“世間の鏡”、受けを狙ったパンとサークスは民主主義永遠の担保だ。民主主義とは大勢の人間の共同想念それが神だ。

17 ロシアより小国のウクライナが大国を倒すから、やんやの喝采を浴びる、それが「正義」

18 [小説]が一冊売れる毎に悪魔が一人増える(梅爺)。それほど素晴らしい本なんだ(紫央)早く絶版にしたほうがいい。ドローン攻撃で肉片に、というのは悪魔が使うイラン兵法だ。

19 **トランプ守護霊** : バイデンはやり過ぎだ、大げさだ。ロシア寄りの人を追い出した時点で「滅びの道」に入った。責任は国民にある。露の戦い方は邦人保護とはいえ生ぬるい。

20 核兵器を持つ相手に対等以上の口を利いて、自分の力を知らない「夜郎自大」。「報道より先に結論を出す」から生意気に見える。ウクライナの分割を認めてやれば戦争は終わる。

21 露を敵に回せば、中国問題は片付かない。本当の悪を見極める問題だ。大川総裁の言うように米露が組まないと中国の悪は暴けない。もう一期やれたら北朝鮮も良い国にできた。

22 プーチンと会談すべき、片側につくから仲裁できないが、米は仲裁できる立場にある。

23 梅爺の意向でコロナ戦犯が曖昧になってしまった。好き嫌いが激しいから、危ない体制。

24 Zele はユダヤ人でイスラエルとの絆あり、次は「イスラエル vs イラン」の可能性あり。

25 コロナ禍の追求先を間違えるというイラク戦争と同じ誤りを米は繰り返す。結果、占領地は取り返せない空気、ウイグル、チベット等も取り返せない危惧。中国解体が困難に。

ロシア包囲網作りで、中国は「陰でロシアを応援」という安全圏に入る。後は自壊作用しか?

26 自分が大統領に返り咲ければ、一気に流れは変えられるが、持つかな?日本の犠牲も?

27 ドイツは頭脳、産業、経済の国で重要、ロシアと不仲になれば厳しい。日本が仲裁すべき。ノーモアヒロシマは露に使えない、米に言う言葉。露を敵にするバイデンは頭悪すぎ。

28 世界はプーチンの決断にかかっている、滅ぼすと決めたらやる。情勢は端境期を過ぎれば逆ぶれが起り、チャンスも来る。それまで待とう。返り咲いたら君達に会ってみたい。

29 **習近平の守護靈**: 露と欧米の両方から攻められて心労している。プーチンの責任にして逃げ切りもあるが、その後攻められるのかも、読み切れない。欧米の罠かもしれないし。

30 台湾を取りたいが、悪く言われるのがたまらない。ニュースの時代だから村八分は堪える。内乱の可能性もあるから、どっちが得か困っている。北朝鮮も切るべきか分からぬ。

31 「習近平 X」は地球滅亡計画のため、今プーチンに付いてる? 皆がモスクワ攻めするのなら、露の東半分をもらうという手もある。梅爺相手なら台湾が取れると思ったが、失敗だ。

32 プーチンから「お返し」を請求されたが、台湾が取れないし、総裁の呪い返しはきつい。

33 最悪のシナリオは、南部の独立、チベットなど周辺の独立だが、そうなりつつあるし、一帯一路は挫折しつつある。自分には相談する相手がない。今は中立、手打ちをしたい。

34 国を水没させるとか核兵器を U ターンさせるのなら、怖い謝りたい。ご挨拶と「付け届け」が必要。側近からウク支持の声も、国を失うほうが怖い。困っていると伝えにきた。

35 **ショルツ首相守護靈**: 本心ではウクを EU に入れたくない。空気で動くから困る。ウクの問題はウクと露だけで解決して欲しい。東部の親露派が露に救済を求めたのは当然だ。

36 Zelensky は欲が過ぎる。ドイツはもう関わりたくないが、岸田に会って何となくウクの応援をやらされてる。そうしないと G 7 から追い出される雰囲気がある。岸田の罪/深い

37 プーチンは外相の失言に謝っているし、まだ冷静な頭脳を持っている。中国とは違う。

38 マスコミを使ったレッテル貼りがひどい。ロシアをユダヤ人にしようとしている。中間選挙のための梅爺の見栄だが、世界のリーダーは自分だと PR したくてやっている。

39 G 7 は梅爺方針を押し付けて本音が言えない。第 3 国の方がまともに意見を言える。今のやり方は「トランプ・安倍の復活阻止」のようで、プーチンの縁を全部切っている。

40 「ロシアの行動理由」を報道しないので困る。独は戦車を送ったので参戦と同じこと。

41 梅爺や Zele のようなメディアが動かす政治は危険。世界で「終わらない戦争」が始まること可能性あり。ゼレンスキーによる被害が大きすぎるかも。スターリンを超える悪になる。

42 次の米大統領が決まるまで、時間を稼ぐ。過去世はシェリング。ポスト・カント主義者。

43 G7 の事実上議長は米だから、強くいえないが Zelensky はモスクワに行って頭を下げるべきだ。公式にはいえないが、ウクライナはロシア領でよい。岸田が「民間の貯金を全部投資せよ」と言い始めたから危ない。彼は国家社会主義だ。(岸田:日本の金で世界を救済する)

あとがき: 日本の将来にとって、ウクライナよりロシアのほうが大事だ。岸田は「花咲かジイサン」にしか見えないことを悟れ。これ以上この国を危険にさらすべきではない。